

Spirit Al-Ma'un dan Sinergitas Program TB-HIV 'Aisyiyah

Selasa, 08-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA – Sejak tahun 2009, Pimpinan Pusat 'Aisyiyah dipilih menjadi salah satu organisasi masyarakat lokal yang dipercaya untuk mendapatkan dana hibah melalui Global Fund for AIDS, Tuberculosis and Malaria (GF ATM) dengan menjadi Principal Recipient atau pengelola dana langsung, yang berlanjut hingga tahun 2016-2017 ini melalui ronde NFM (New Funding Model).

Secara wilayah dan target kerja (capaian) pada ronde NFM ini jelas membawa tantangan tersendiri bagi program TB-HIV Care 'Aisyiyah, yaitu dengan menjangkau 18 provinsi dan 75 distrik pada tahun 2016.

Dijelaskan Atikah M. Zaki, Authorized Signature PR TB-HIV 'Aisyiyah, akselerasi program juga sudah dilakukan yaitu dengan menarik semua daerah SSR yang diajukan di 2017 ke 2016. "Sebanyak 82 SSR dari target 85 SSR baru sudah dilakukan pelatihan pada bulan November dan Desember tahun 2016. Sampai saat ini sudah menjangkau 25 Propinsi dengan 28 SSR dan 157 SSR," jelas Atikah, dalam acara Pembukaan Pertemuan Koordinasi Nasional Principal Recipient (PR) dan Sub Recipient (SR) TB-HIV di Hotel Grand Quality Yogyakarta, Selasa (7/2). Tema yang diangkat dalam Rakornas tersebut yaitu Spirit Al-Ma'un dan Sinergitas Program TB-HIV Menuju Masyarakat Indonesia Berkemajuan dan Bebas TB

Kembali dijelaskan Atikah, Rapat Koordinasi Nasional PR & SR yang dilaksanakan mulai tanggal 7-11 Februari 2017 tersebut juga untuk mengevaluasi hasil dan kinerja semester 3 dan melakukan koordinasi pelaksanaan program dan persiapan rencana kerja serta persiapan pelaporan (Progress Update & Disbursement Request - PUDR).

"Pertemuan RAKORNAS ini digunakan untuk sharing pembelajaran antar staff PR dan SR mengenai konsep-konsep serta isu-isu strategis baru yang penting bagi keberhasilan program," terang Atikah.

Selain itu, melalui Rakornas tersebut Atikah berharap dapat menguatkan strategi dan implementasi pemberdayaan masyarakat untuk pencapaian program tahun kedua R-NFM, memverifikasi data sebagai bahan PUDR, menyiapkan rencana program tahun kedua R-NFM, dan juga menyiapkan Sub-Grant Agreement Tahun 2017 R-NFM.

Rapat Koordinasi Nasional ini juga mengundang para pemangku kepentingan gerakan penanggulangan TB di tingkat Nasional seperti Subdit TB, WHO, KPAN dan Stop TB partnership untuk saling mendapatkan up-date perkembangan kebijakan penanggulangan TB serta berbagi pengalaman implementasi gerakan TB di Indonesia.

Selain itu, turut hadir pula Pimpinan Wilayah 'Aisyiyah, Kepala Sub Recipient, Koordinator Program Sub Recipient, Staf M&E Sub Recipient, Staf Finance Sub Recipient, Staf AKMS Sub Recipient. **(adam)**

